

LABENNE

Les scolaires sensibilisés à l'entretien de la plage

Depuis 2016, le Département des Landes et les mairies du littoral font appel aux habitants pour nettoyer à la main le pied de dune ou l'arrière-dune des plages. Ces chantiers citoyens sont organisés pour le grand public mais également à destination des scolaires. À Labenne, ces chantiers citoyens se font en collaboration avec le service environnement du Département, le Syndicat mixte du littoral landais, l'Office national des forêts et la Mairie de Labenne.

500 enfants impliqués

Cette année, chaque commune littorale a été dotée de 35 sacs de 64 litres réutilisables à destination des scolaires et de 37 sacs de 150 litres pour les autres chantiers à destination du



Près de 500 enfants ont sillonné la plage à la recherche du moindre déchet. MAIRIE DE LABENNE

grand public. Les 5 et 6 mai, 500 élèves du primaire au collège ont participé à l'un de ces chantiers sur la plage de Labenne, l'objectif étant de nettoyer l'espace dunaire et le pied de dune tout en sensibilisant les enfants à la protection de l'environnement. Appelée

en renfort, l'association Surfri-der de Biarritz a animé des ateliers auprès des enfants le jeudi 5 mai. Les animateurs en ont profité pour expliquer le fonctionnement et l'utilité des bacs à marée récemment installés en sortie de plage.

Jean-François Lafitte